

Playa Hermosa ya tiene una mejor señalización

Shougang Hierro Perú habilitó el acceso a Playa Hermosa para brindar una mejor información al turista local y del extranjero.

En esta ocasión se realizaron trabajos en lugares donde los vehículos transportan diariamente visitantes o se estacionan para pasar el día o acampar. Estas mejoras ya permiten un mejor acceso al tener un camino afirmado y maniobrar sin problemas durante la bajada hacia la playa.

Marcona, durante los meses de verano, reciben a una gran cantidad de visitantes que residen en el país y otros países. Además, por sus condiciones naturales, las playas permiten la práctica de varios deportes acuáticos y de la pesca.

